

# *Rechaza Venezuela calumnias de prensa extranjera sobre enfrentamientos a grupos irregulares colombianos*

---



Ministro de Defensa venezolano, Vladimir Padrino

Caracas, 6 abr (RHC) Medios internacionales de derecha intentan hoy distorsionar la verdad del enfrentamiento de Venezuela a grupos irregulares procedentes de Colombia en el estado fronterizo de Apure, denunció el ministro de Defensa Vladimir Padrino.

La estrategia mediática parte de las intenciones de imponer una matriz de opinión para señalar a la Fuerza Armada Nacional Bolivariana (FANB) por supuestas violaciones de derechos humanos, afirmó el titular en rueda de prensa.

Desde el domingo 21 de marzo, el Comando Estratégico Operacional de la FANB ejecuta acciones de búsqueda y captura contra comandos paramilitares colombianos en el sur de la demarcación fronteriza, con énfasis en las inmediaciones de la localidad de La Victoria.

El alto mando militar aseveró que durante las operaciones defensivas, las autoridades venezolanas actuaron apegadas a las normas constitucionales, en respeto a los derechos humanos.

Padrino repudió los intentos de sembrar psicoterror en la población de La Victoria, al difundir mensajes en redes sociales y mediante la plataforma WhatsApp para desvirtuar la actuación de la FANB, 'manipulaciones mediáticas que han sido desmontadas por sí solas', aseveró.

El ministro de Defensa denunció además la línea de información impuesta sobre los civiles desplazados al departamento colombiano de Arauca, al divulgar cifras de personas movilizadas a través de la frontera que prácticamente duplican a la cantidad de habitantes de la comunidad de La Victoria.

Las operaciones defensivas han dejado un saldo de nueve irregulares muertos, 33 procesados por la justicia militar, además de seis campamentos destruidos y 16 artefactos explosivos desactivados en el teatro de operaciones.

Padrino aseguró que ningún civil resultó víctima de las minas antipersonales instaladas por las bandas paramilitares en su afán por hacerse del control territorial, cuya instalación es sinónimo de 'la criminal forma de hacer guerra' de esos grupos terroristas, subrayó.

El general en jefe reiteró que Venezuela solicitó a la Organización de Naciones Unidas (ONU) brindar sus conocimientos imparciales a la FANB para reforzar los procedimientos de desactivación de esos dispositivos.

El Gobierno venezolano solicitó al secretario general de la ONU, António Guterres, su mediación ante Colombia para establecer un canal de comunicación permanente ante la presencia de las bandas armadas en la frontera común.

Durante las operaciones de búsqueda y captura de esos grupos irregulares, ocho efectivos de las FANB cayeron en combate y otros 34 resultaron heridos, de acuerdo con cifras oficiales.

(PL)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/253075-rechaza-venezuela-calumnias-de-prensa-extranjera-sobre-enfrentamientos-a-grupos-irregulares-colombianos>



**Radio Habana Cuba**